



ENGLISH OPTIONS | www.englishoptions.net
(0034) 93 476 0375 | (0034) 663 141 467
info@englishoptions.net

INTERNO EN UN COLEGIO INGLÉS

Curso: **Trimestre de inmersión**
Edad: **12-16 años**
Semanas: **1 trimestre**
Fechas 2024: **septiembre-diciembre 2022**



PROGRAMA: El inglés es hoy en día una herramienta indispensable para el futuro laboral de nuestros hijos. Una forma eficaz de completar la formación del idioma es **integrarlo en el sistema educativo de un país anglófono**. Esta experiencia le aportará **madurez, sentido de la responsabilidad e independencia**. Pocos son los establecimientos que admiten estudiantes extranjeros durante un trimestre sin embargo es un periodo suficiente para adquirir fluidez y mejorar la comunicación.

EL OBJETIVO PRINCIPAL: De esta experiencia es mejorar el nivel de inglés en un **programa de inmersión completa** en la cultura y vida estudiantil inglesa. Las ventajas de un periodo relativamente corto permite al alumno reincorporarse a la vuelta en el curso correspondiente. Los candidatos suelen elegir el primer trimestre, donde la llegada al centro coincide con los otros compañeros. Su estancia finaliza pocos días antes de las Navidades.

LA DECISIÓN: Enviar un hijo al extranjero es una decisión seria y se debe tomar de forma conjunta entre el candidato, los padres, la institución escolar y su director o directora. Entender correctamente el contenido del programa y los objetivos perseguidos es esencial para aprovechar al máximo esta experiencia. Un trimestre es considerado un periodo de integración para obtener beneficios en el idioma extranjero y en la formación personal. El trimestre no es un periodo homologado, sin embargo en la mayoría de los colegios entienden las ventajas de esta experiencia y reincorporarán al alumno en el año escolar que le corresponde. Todas las reservas se deben hacer con antelación y previa entrevista personal. Una persona nativa les informará con todos los detalles de los trámites de admisión.

DESCRIPCIÓN ESCUELA: INGLATERRA - BOARDING SCHOOL:

Institución privada con un 87% de estudiantes ingleses y 13% de estudiantes internacionales. La escuela tiene una capacidad para 300 alumnos de entre 8 y 18 años. Todos los alumnos estudian el curriculum inglés. El "college" situado en medio del campo cerca de la localidad de Ludlow esta dotado de instalaciones deportivas, aulas de estudio, parques y jardines. Ver mapa en [Googlemaps](#)

Los estudiantes viven y duermen en casas separadas por genero dentro de la propiedad. El fin de semana se programan actividades lúdicas para los internos. El uniforme es obligatorio y los estudiantes deben respetar los horarios y las normas de convivencia.
Supervisión las 24 horas en un ambiente acogedor y familiar.

TUTOR/"Guardian": Todos los estudiantes que realizan un trimestre en Inglaterra deberán tener por ley una persona representante en el país denominada "Guardian" los tramites de asignación están incluidos en el programa.

Soliciten sin compromiso nuestro dossier informativo: info@englishoptions.net